



学校だより

令和6年5月31日
発行
文京区立汐見小学校
校長 山田 晴康

運動会を終えて

教務主幹

5月18日(土)に今年度の運動会が行われました。近年とは天候が異なり、暑い一日となりましたが、大きなけがや事故もなく、無事に開催できたことを嬉しく思います。ご参観いただいた多くの皆様、ご声援いただきありがとうございました。

昨年度よりさらに一歩進んだ運動会を目指し、今年度は3学年での参観、短距離走・団体競技・表現運動の実施を行いました。15日(水)には児童鑑賞日を設け、全学年で校庭に出て各学年の競技・演技を鑑賞しました。様々な学年の競技や演技を鑑賞することは、児童たちにとってとても刺激になったようで、応援や拍手が自然と起こっていました。応援団も6年生が中心となり、運動会を盛り上げました。

また、運動会のアンケートにもご協力いただきありがとうございました。たくさんの肯定的なご意見と共に、競技について、アナウンスについて等の内容がありました。今年度の課題を再度検討し、次年度の運動会に生かしていきたいと思ひます。

私は、運動会後の児童たちの晴れ晴れとした表情を見るのが好きです。達成感や成就感、お互いに支え合った感謝、終わった安堵など様々な気持ちが入り交じり、どの児童もとてもよい表情をしています。そしてそれは我々教員も同様です。児童とともに創り上げ、実践した運動会は、毎回かけがえのない思い出となります。そしてこれが、学級や学年、学校の絆を深めていくことを感じます。この行事で得た学びを、次の学習へ生かせるよう一層今後の指導に励んでいきたいと思ひます。

そして、何より、運動会を実施するにあたり、準備・片付け・運営にご協力いただいたPTAの皆様、ご参観し応援して下さった保護者、地域の皆様、運動会の実施に携わって下さった全ての皆様に心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

6月行事予定

生活目標 友達のことを大切にしよう

月	火	水	木	金	土	日
					1 ふれあい月 間始	2
3 全 委員会活動 ソフトボール投げ 予備日(4年)	4 鼓笛発表 鼓笛発表会(6年) 八ヶ岳事前健診(しおみ) なかよし班顔合わせ 読書旬間始	5 読 しおみ学級4・5・6年 合同宿泊学習	6 読	7 読 体力測定終	8	9
10 儀 プール開き クラブ活動	11 読 なかよし班活動	12 読 区小研4時間授業	13 読 避難訓練 (二次避難)	14 SST	15 読 土曜授業 学校公開	16
17 全 音楽鑑賞教室(5年) 読書旬間終	18 国 セーフティ教室 魚沼事前健診(6年)	19 読 魚沼移動教室(6年) 水道キャラバン(4年)	20 算	21 読	22	23
24 全 クラブ活動	25 国	26 読 校内研究授業 4時間授業 4-1は5時間授業	27 算	28 児 ふれあい月間 終	29	30

全：全校朝会

読：読書活動

算・国：けやきタイム

儀：儀式的行事

児：児童集会

音：音楽朝会

SST：あたたかいかかわり

◎1学期の様子

《 スクールガード顔合わせ 》

生活指導主任

スクールガードとは、登下校時に学校や通学路で子供たちの見守りにあたっていただくPTAや地域の有志の方々による活動です。学校とPTA、地域の方々が連携して安全を確保し、子供たちが安心して登下校できるよう見守っていただいております。



今年度も、これからたくさんお世話になる1年生と、学校を代表する6年生が体育館に集まり顔合わせ会を行いました。子供たちには、多くの方々の支えのもとに自分たちの安全が守られていることを知る、よい機会となりました。スクールガードの方々からいただいた様々なご意見は、教職員や子供たちに伝え、安全な登下校について再確認をしました。

今年度も児童が安全に過ごせるよう、ご協力をお願いいたします。

《 運動会を終えて 》

体育主任

5月18日（土）に、運動会を実施しました。ご多用の中ではありますが、多くの保護者の皆様にご観覧いただきました。子供たちは、日々の練習の成果を十分に発揮し、立派に演技・競技を行いました。保護者の皆様には、ご家庭での励ましなどをはじめとして、様々な点でご協力をいただきました。ありがとうございました。

《 プールでがんばりたいこと 》

2年生

- ・泳ぐために、まず水に顔をつけられるように頑張りたいです。
- ・少しでも遠くまで泳げるようになりたいです。
- ・早く泳げるようになって、いろいろな泳ぎができるようになりたいです。
- ・プールのきまりを守り、準備運動をしっかりして、楽しく泳ぎたいです。

◎お知らせ

《 4年2組担任についてのお知らせ 》

4年2組担任が5月途中よりお休みとなり、代わりに算数少人数担当の教員が担任となりました。つきましては、3年生から6年生の算数は、当面、各学年担任が授業をすすめてまいりますのでご了承ください。

年度途中の担任交代及び算数科の指導変更となってしまう、子供たち、保護者の皆様にはご心配・ご迷惑をおかけいたしますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

《 水泳学習 》

体育主任

6月10日（月）にプール開きを行います。今年度も、児童の安全に配慮しながら学習を進めてまいります。水着の準備やプールカードの記入など、保護者の皆様にはご協力いただくことがありますが、どうぞよろしくお祈いします。

《 水筒の持参について 》

生活指導主任

汐見小学校では、通年、水筒（中身は水かお茶）を持参することを推奨しています。まだまだ暑い日が続きます。ご協力をお願いいたします。

